

BNN.CO.ID

Bhabinkamtibmas Desa Lengkong Polsek Lengkong Polres Sukabumi Lakukan DDS dan Hibauan kepada Warga

Sukabumi - SUKABUMI.BNN.CO.ID

Jun 14, 2024 - 11:25



Bhabinkamtibmas Desa Lengkong Polsek Lengkong Polres Sukabumi Lakukan DDS dan Hibauan kepada Warga

Bhabinkamtibmas Desa Lengkong, Kecamatan Lengkong, Kabupaten Sukabumi, aktif melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) serta memberikan

himbauan kepada warga pada hari ini. Kegiatan ini dilaksanakan sebagai upaya untuk membangun kemitraan yang lebih erat antara kepolisian dengan masyarakat serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya keamanan dan ketertiban.

Kegiatan yang dimulai pukul 09.00 WIB di wilayah Desa Lengkong ini melibatkan Bripka Arik.b dalam berinteraksi langsung dengan warga masyarakat, dengan memberikan himbauan sebagai berikut:

1. Mengingatkan warga agar tidak terlibat dalam permainan judi online, seperti permainan slot, serta menghindari pinjaman online (pinjol) yang dapat mengakibatkan masalah keuangan.
2. Menyampaikan himbauan untuk selalu waspada terhadap tindak pidana perdagangan orang (TPPO) yang sering kali mengiming-imingi gaji besar untuk menarik korban.
3. Memberikan peringatan tentang bahaya kebakaran lahan dan kekurangan air bersih yang mungkin terjadi selama musim kemarau, serta mengajak warga untuk lebih waspada dan siap menghadapinya.
4. Mengajak warga Desa Lengkong untuk mengaktifkan kembali Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) sebagai langkah preventif dalam mencegah terjadinya tindak pidana di lingkungan mereka.
5. Menekankan pentingnya menjaga situasi keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Lengkong dengan saling mendukung antarwarga dan memberikan peran aktif kepada Bhabinkamtibmas dalam upaya menjaga keamanan bersama.
6. Mengajak warga untuk segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas apabila terjadi kejadian yang mencurigakan atau menonjol di lingkungan mereka, agar tindakan cepat dapat diambil untuk mencegah eskalasi lebih lanjut.

Kapolres Sukabumi menyambut baik kegiatan yang dilakukan oleh Bripka Arik.b dan mengapresiasi peran aktifnya dalam menjalin hubungan yang baik dengan masyarakat. "Kegiatan DDS dan penyuluhan seperti ini sangat penting untuk membangun kesadaran bersama dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masyarakat," ucapnya.

Diharapkan melalui kegiatan ini, kesadaran masyarakat Desa Lengkong terhadap berbagai potensi masalah dapat meningkat, sehingga menciptakan lingkungan yang lebih aman, nyaman, dan harmonis bagi semua.